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公益社団法人愛知県医師会 第 19回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和元年 9月 26日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 30分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋  杉 田 洋 一 

理 事／伊 藤 健 一  大 輪 芳 裕  加 藤 雅 通  西 山  朗  樫 尾 富 二   

  樋 口 俊 寛  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  野 田 正 治  林  義 久   

 浅 井 清 和  田那村 收  小 出 詠 子  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹  横 井  隆 

代議員会議長／服 部 達 哉 

代議員会副議長／伊 藤 宣 夫  山 本  楯 

 

欠 席 者 

理 事／湯澤由紀夫 

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

 (１)後援並びに共催について 

 ①独立行政法人労働者健康安全機構中部労災病院治療就労両立支援センター(所長 河

村孝彦)主催の勤労者医療フォーラム「第 5回就労と糖尿病治療の両立～働く世代の糖

尿病治療と両立支援～」〔R2.2/16(日)〕の指定申請について 

 

 ②一般社団法人 Sakura Network Japan(代表者 坪井一哉)主催の世界希少・難治性疾患 

の日 2020「ライソゾーム病セミナーin愛知」〔R2.2/28(金)〕の後援について  
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③一般社団法人 Sakura Network Japan(代表者 坪井一哉)主催の「第 11回 Sakuraの会」

〔R2.4/4(土)〕の後援について  

 

④一般社団法人 Sakura Network Japan(代表者 坪井一哉)主催の「ジャパンアートフェ

スティバル 2020～旅の写真展～〔R2.4/4(土)〕の後援について 

 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～④について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)名古屋大学非常勤講師の委嘱について 

樫尾理事より説明され、本会男女共同参画委員会委員の伊藤富士子先生の委嘱につ

いて承認された。 

 

(３)愛知県救急医療協議会委員の就任について 

樫尾理事より説明され、本会の細川理事を推薦することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について  

柵木会長より、以下の No.1～4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。柵木会長より、№2については病院における症例

検討であるか質問され、細川理事より、病院を含め県内の 15歳以下の死亡例(自殺・

虐待含む)180～200例について検証すると説明された。 

樫尾理事より、№3については県下医師会長等協議会の前に開催すると説明された。 

     *は共催・協賛等 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 10/23(水) 
第 2回認知症疾患医療センター事

業評価検討ワーキンググループ 
801会議室 

野田理事 

林理事 

2 *11/8(金) 
愛知県における重症小児患者の診

療実態に関する症例検討会 
県医師会館内 

細川理事 

纐纈理事 

3 11/21(木) 
「愛知県国民医療推進協議会」 

役員会・地域集会 

801・802会議室 

9階大講堂 

樫尾理事 

西山理事 

4 12/4(水) 
日本医師会認定健康スポーツ医学

再研修会 
地下健康教育講堂 

田那村理事 

浅井理事 

  

３．公益社団法人愛知県医師会消防計画(案)について      

西山理事より説明され、資料の通り名古屋市消防局へ消防計画を提出することが

承認された。 
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―協議事項― 

４．その他 

 

 

─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．中部医師会連合第 1回社会保険特別委員会〔9/22(日)〕について 

(中部医師会連合主催：名古屋マリオットアソシアホテル)  

加藤理事より、各県における指導監査の実施状況や体制等について、事前のアン

ケート結果を踏まえ情報共有を図ったと報告された。また、保険医療機関・保険

医の指定取消に係る各県の実態及び次期診療報酬改定の最新動向等について意見

交換を行ったと説明された。 

 

２．日医第 5回産業保健委員会〔9/19(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)                 

西山理事より、会長諮問に対する中間答申(案)について検討したと報告された。

全国医師会産業医部会連絡協議会を作り全国ネットワーク化を図ることとなった。

事業内容として、①スキルアップ②情報提供③相談対応④事業場斡旋⑤活動支援

について説明された。また、本答申作成のための検討課題について検討したと説

明された。 

 

３．令和元年度第 2回日本医師会医療秘書認定試験委員会〔9/20(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)             

樋口理事より、5人の委員による第 40回日本医師会医療秘書認定試験問題の選定

及び問題別難易度の推定について審議を行ったと説明された。今回 50例、10月 4

日に開催される次回の委員会ではさらに 50例を審査し、100題を試験問題とする

と補足された。 

 

４．都道府県医師会情報システム担当理事連絡協議会〔9/19(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)                  

浅井理事より、次世代医療基盤法への対応について内閣官房 健康・医療戦略室及

び日医から説明を受けたと報告された。その他、ORCAプロジェクトの今後、医師

資格証の今後等の報告を受けたと説明され、医師資格証について意見交換を行っ

た。 

 

５．第 49 回公害指定地域医師会東海ブロック連絡会〔9/21(土)〕について 

(東海市医師会主催：名古屋マリオットアソシアホテル)  
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浅井理事より、愛知、三重、静岡の公害指定地域医師会の連絡会が東海市医師会

の主催で開催され、調査報告、講演が行われたと報告された。調査報告の中で、

死亡原因としては喘息、気管支炎等の公害疾病ではなく、主にがんによるもので

あると補足された。 

 

【本会関係会議について】 

６．勤務医部会幹事会〔9/18(水)〕について 

(801・802 会議室)                    

伊藤理事より、勤務医生協理事会報告後、フリートークにて「医師の働き方改革

が叫ばれる中の、人事考課制度の在り方」について各病院の現状報告とともに活

発な意見がなされたと報告された。 

 

７．調査室委員会〔9/24(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)                   

 大輪理事より、調査室だより１本に(医師の働き方改革について)ついて協議し、 

愛知医報に掲載することを決定したと報告された。また、自民党県連 医療厚生関 

係団体「政策懇談会」〔9/5(木)〕、第 2回都道府県医師会長協議会〔9/17(火)〕、 

県下医師会長等協議会〔9/19(木)〕、第 68回社会保障審議会医療部会〔9/19(木)〕、 

その他 Twitter記事、MEDIFAX、日医プレスリリース等について解説、議論を行った 

と説明された。 

 

８．母体保護法指定医師審査委員会〔9/11(水)〕について 

(801会議室)                      

西山理事より、母体保護法指定医師審査対象者(5名)及び母体保護法指定医師講 

習会参加証の交付対象講習会について審査を行い、了承されたと報告された。ま

た、令和元年度第 1回、第 2回の母体保護法指定医師講習会の参加証交付状況に

ついて報告された。その他、母体保護法指定医師の更新条件を満たしていない(職

歴の年限が合致していないため書き直すことで対応)医師 1名については、更新延

長することとしたと説明された。 

 

    

９．認知症疾患医療センター事業評価検討ワーキンググループ〔9/18(水)〕について 

(5階医師連盟会議室)                   

野田理事より、認知症疾患医療センターを対象に行う事業評価の検討を行う場と

して、「認知症疾患医療センター事業評価検討ワーキンググループ」を立ち上げ、

委員長に、藤田医科大学の武地一委員を選出したと報告された。各センターの標

準化及び底上げを目的とし、各センターに気付きを与えるものとして活用できる

評価を行うこととなり、各委員からの意見を集約し、次回のワーキンググループ

で評価様式を決定すると説明された。 
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１０．小児在宅医療推進企画委員会〔9/23(月・祝)〕について 

(5階医師連盟会議室)                  

野田理事より、10 月 22 日(火・祝)開催のあいち小児在宅医療実技講習会につい

て、当日のグループワークや実技指導の具体的な進め方等を議論したと報告され

た。小児医療従事者ネットワーク研修については各会のプログラムや周知先につ

いて再確認を行った。また、小児在宅死亡例検討ワーキンググループについては、

死亡例調査の進捗報告及び令和 2年開催の日本小児科学会シンポジウムにて発表

することが決まったと説明された。 

 

１１．ホームページ・IT化対策委員会〔9/20(金)〕について 

(804会議室)                    

浅井理事より、事務局の ICT化について、研修会申し込みの Webシステム化にお

ける個人認証の仕組みやマイページ等の課題について検討したと報告された。ま

た、都道府県医師会情報システム担当理事連絡協議会〔9/19(木)〕について報告

を行い、リモート会議システム地区運用費については、基本補助金を設定したう

えで、補助金の残額を出席者数に応じて按分する形で承認を得たと説明された。 

 

１２．医療安全対策委員会〔9/17(火)〕について 

(801～803 会議室)                   

渡邊理事より、令和元年9月分委員会提出案件、34件(新規21件、解決13件)につい

て検討したと報告された。 

 

１３．治験審査会〔9/20(金)〕について 

(803会議室)                      

渡邊理事より、継続審査 5件(クローン病 1件、潰瘍性大腸炎 4件)については、

すべて承認されたと報告された。      

 

１４．講演会・研修会等について   

柵木会長より、下記の№1～№3の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

               *は共催・協賛等 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 

9/12(木) 

9/13(金) 

9/18(水) 

産業医研修会 

   〃   (職場巡視) 

産業医研修会 

94名 

27名 

74名 

西山理事 

樫尾理事 

2 *9/21(土) 地域医療構想の進め方に関する研修会 45名 
伊藤理事 

小出理事 

3 9/21(土) 医療従事者の認知症対応力向上研修 95名 
野田理事 

林理事 
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【行政、その他関係団体等会議について】 

１５．愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会〔9/18(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎)                

城副会長より、身体障害者認定医師の申請は 30件あり、全員が許可された。また、

身体障害者手帳に関する障害程度等級の認定は 26件であった。医療機関の指定は

歯科 1件を含め 5件で、すべて指定されたと報告された。 

 

１６．令和元年度愛知県死因究明等推進協議会〔9/18(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター)           

細川理事より、死因究明等推進基本法の概要及び来年度の国の施策等について、

各団体等の現在の取組状況及び問題点について話し合われたと報告された。 

 

１７．特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち令和元年度第 3回運営委員会

〔9/11(水)〕について 

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催： 

健康情報処理センターあいち)   

細川理事より、NPO あいち版「血圧手帳」作成等について検討を行い、名古屋市

医師会協同組合で 8月末頃から既に販売されていることが把握できたため、作成

を見合わせることとなったと報告された。 

 

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】 

１８．地域医療支援病院実績報告(平成 31 年度第 1 四半期)について     

大輪理事より、地域医療支援病院 25病院(名古屋市：11病院、尾張地区：8病院、

三河地区：6病院)について実績報告がなされた。外来・入院等実績について、名

古屋市の特徴としては稼働率が悪く、病床利用率も短縮している結果であったが、

これに反し、尾張地区、三河地区では 2、3 の病院を除き稼働率が 8割以上、病床

利用率も上昇している結果となった。理由としては、名古屋市には病院が多いこ

とが一因として考えられる。また、紹介・逆紹介については大きな動きはなく、

救急実績については救急車の搬送を含め、すべての地区で増加傾向にあると説明

された。 

 

【その他事項について】 

１９．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和元年 ９月２６日 


